

Meningkatkan Mutualisme Peserta Didik Dalam Membaca, Menghitung, Menghafal, dan Menulis Al-Qur'an

Muhammad Chairul Banin¹, Muhammad Sholahuddin², Adam Rasyid Dinata³,
Mutiarani⁴

¹Pendidikan Agama Islam, Fakultas Agama Islam, Universitas Muhamadiyah Jakarta, Jl. KH. Ahmad Dahlan, Cirendeui, 15419

²Pendidikan Agama Islam, Fakultas Agama Islam, Universitas Muhamadiyah Jakarta, Jl. KH. Ahmad Dahlan, Cirendeui, 15419

³Teknik Elektro, Fakultas Teknik, Universitas Muhamadiyah Jakarta, Jl. Cempaka Putih Tengah XXVII, Jakarta pusat 10510

⁴Pendidikan Bahasa Inggris, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Muhamadiyah Jakarta, Jl. KH. Ahmad Dahlan, Cirendeui, 15419

mutiaranirahman@gmail.com, mchairulbanin@gmail.com

ABSTRAK

Kegiatan pengabdian kepada masyarakat berfokus pada pemberian pelayanan berupa kegiatan pendidikan dan pengajaran agama islam di Taman Baca Matahari Pocis. Implementasi yang digunakan di taman Baca Matahari Pocis adalah pendampingan PAUD dan TPA, pelaksanaan program pendidikan dan pengajaran islam melalui program-program tersebut diharapkan mampu memenuhi tujuan. Tujuan tersebut antara lain 1) Mengetahui seberapa besar kepedulian masyarakat Kelurahan Bakti Jaya terhadap pendidikan pada anak-anak. 2) Meningkatkan semangat anak-anak untuk belajar di Kelurahan Bakti Jaya. 3) Untuk membentuk Karakter mulia yang sesuai dengan Allah dan Sunah Rasul di Kelurahan Bakti Jaya.

Kata Kunci: Anak-anak, Pendidikan, Bakti Jaya

ABSTRACT

Community service activities focus on providing services in the form of Islamic education and teaching activities at Taman Baca Matahari Pocis. The implementation used in the Taman Baca Matahari Pocis is PAUD and TPA assistance, the implementation of Islamic education and teaching programs through these programs is expected to be able to meet the objectives. These objectives include 1) Knowing how much the community of Bakti Jaya Village cares about education for children. 2) Increase the enthusiasm of children to study in Bakti Jaya Village. 3) To form a noble character that is in accordance with Allah and the Sunnah of the Apostle in Bakti Jaya Village.

Keyword: Children, Education, Bakti Jaya

1. PENDAHULUAN

Kelurahan Bakti Jaya terletak di Jl. Pesona Utama II, Bakti Jaya, Kec. Setu, Kota Tangerang Selatan, Banten. Kelurahan Bakti Jaya ini menjadi unit kerja KKN Kelompok 8 UMJ tahun 2022. Pelaksanaan KKN dilaksanakan selama 4 hari. Kelurahan Bakti Jaya memiliki 63 RT dan 10 RW yang sangat hidup rukun dan damai. Akses jalan Kelurahan Bakti Jaya cukup mudah dilalui oleh kendaraan darat baik roda dua maupun roda empat. Masyarakat Kelurahan Bakti Jaya ini cukup memiliki tingkat kesadaran keagamaan yang tinggi yang ditandai dengan adanya Yasinan, pengajian ibu-ibu setiap minggunya, dan kajian islami serta setoran bacaan quran juz 30 untuk anak-anak TPA. Sehingga disini kami hanya membantu para masyarakat dalam meningkatkan nilai keagamaan yang ada di Kelurahan Bakti Jaya ini dengan mengadakan program kerja yakni Meningkatkan Mutualisme Peserta Didik Dalam Membaca, Menghitung, Menghafal dan Menulis Al-Qur'an dengan jumlah partisipan PAUD 20 anak serta TPA 20 anak.

2. METODE

Pelaksanaan kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat ini menggunakan desain eksplorasi (exploratory design) dengan pendekatan kualitatif. Peserta KKN melakukan observasi lapangan untuk melihat potensi apa yang harus dikembangkan dan hal apa yang harus tim KKN lakukan kedepannya. Potensi yang bisa kita kembangkan juga di gali melalui wawancara dengan Ketua yayasan, Guru Paud, Guru TPA, Ketua RT, dan Warga. Selanjutnya kami melakukan survey ke beberapa tempat untuk mengetahui tempat mana yang bisa kami gunakan sebagai tempat pelaksanaan program kerja yang telah kami susun.

Selanjutnya kami langsung melaksanakan kegiatan dalam program kerja yang telah kami rencanakan yang meliputi : (1) Mengajar membaca, menulis dan menghitung anak-anak PAUD (2) Mengajar TPA (3) Perlombaan dalam rangka 17 Agustus.

Metode pengabdian KKN ini menggunakan metode Kualitatif. Data dalam penelitian ini bersumber dari data primer dan sekunder. Data primer dilakukan dengan melakukan wawancara antara para tim pengabdian peserta KKN dengan Ketua yayasan, Guru Paud, Guru TPA, Ketua RT, dan Warga. Sedangkan data sekunder berupa dokumentasi. Metode dokumentasi yang digunakan pada Pengabdian ini sebagai pendukung data seperti data peserta KKN, lokasi KKN, kegiatan KKN dll. Adapun metode pembelajaran yang kami terapkan yaitu metode bermain, bercerita, dan menyanyi.

3. HASIL PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT

A. Persiapan Program

Persiapan Program KKN dilaksanakan 1 hari sebelum pembukaan acara pada tanggal 14 Agustus dengan gotong royong membersihkan dan mempercantik area Yayasan Matahari Pocis, berikut ini merupakan dokumentasi kegiatan yang telah dilaksanakan:



B. Pelaksanaan Program

Pelaksanaan program KKN dilaksanakan sesuai dengan kesepakatan antara anggota kelompok KKN dengan mitra yaitu edukasi nilai-nilai islam, dimana kami membantu dan mengajar Paud Matahari Pocis serta TPA Jamiatul Quro Pocis melaksanakan sistem pengajaran yang

menarik dan tidak membosankan, berikut ini merupakan dokumentasi kegiatan yang telah dilaksanakan:

1. Pembukaan acara KKN dilaksanakan pada hari Minggu, 14 Agustus 2022. Pembukaan berlangsung mulai pukul 08:00 – 11:00 bertempat di Yayasan Taman Baca Pocis.



2. Pendekatan kepada anak-anak PAUD dan TPA berlangsung setelah acara pembukaan pada pukul 13:00 – 16:00 di Yayasan Taman Baca Pocis



3. Kegiatan pengajaran membaca, mengitung dan menulis pada hari Senin, 15 Agustus 2022 berlangsung mulai pukul 07:30 – 10:00 bertempat di Yayasan Taman Baca Pocis.





4. Kegiatan mengajar TPA mengaji dan kosa kata tubuh dengan bahasa Arab pada hari Senin, 15 Agustus 2022 berlangsung mulai pukul 16:00 – 17:30 bertempat di TPA Jamiatul Quro.



5. Kegiatan shalat berjamaah anak-anak TPA pada hari Senin, 15 Agustus 2022

berlangsung mulai pukul 18:00 – 18:00 bertempat di TPA Jamiatul Quro.



6. Kegiatan menonton film kisah nabi pada hari Senin, 15 Agustus 2022 berlangsung mulai pukul 19:30 – 20:30 bertempat di TPA Jamiatul Quro.



7. Kegiatan jalan sehat anak PAUD dan TPA pada hari Selasa, 16 Agustus 2022 berlangsung pada pukul 07:00 – 07:30 bertempat di Yayasan Taman Baca Matahari Pocis.



8. Kegiatan senam bersama anak PAUD dan TPA pada hari Selasa, 16 Agustus 2022 berlangsung pada pukul 07:30 – 08:00 bertempat di Yayasan Taman Baca Matahari Pocis.



9. Kegiatan lomba dalam rangka menyambut 17 Agustus pada hari Selasa, 16 Agustus 2022 berlangsung pada pukul 08:00 – 11:30 bertempat di Yayasan Taman Baca Matahari Pocis.





10. Kegiatan penutupan KKN pada hari Rabu, 17 Agustus 2022 berlangsung pukul 13:00 – 14:00 bertempat di Yayasan Taman Baca Matahari Pocis.



DAFTAR PUSTAKA

Alif Ainun, Firdaus, Muhamad Haikal Machpudz, R. Y. (2021) 'Edukasi Nilai-Nilai Islam Di Taman Pendidikan Al-qur'an nurul iman Pamulang', Seminar Nasional Pengabdian Masyarakat LPPM UMJ, 266(E-ISSN:2714-6286).

Nugraha Wahyudi, D. et al. (2021) 'KKN DR Sisdamas: Pelaksanaan Pendidikan Islam di Kampung Cibiru Beet', proceedings Uin Sunan Gunung Djati Bandung, 1 no :LV ((Desember), pp. 89–101. Available at: <https://proceedings.uinsgd.ac.id/index.php/Proceedings>.

Syaifullah, H., Nugroho, A. P. and ... (2020) 'KKN Online UMJ: Terobosan Pembelajaran Berbasis Online di Era Pandemi dan Relevansinya Pasca Pandemi', ... Masyarakat LPPM UMJ, (ISSN :2714-6286). Available at: <https://jurnal.umj.ac.id/index.php/semnaskat/article/view/9814%0Ahttps://jurnal.umj.ac.id/index.php/semnaskat/article/download/9814/5647>. Kesehatan, 11(2).